
Die Vorlage lag nicht vor. 
Der erste Beigeordnete Herr Schier berichtet, dass der Einsatz des vorhandenen Gerätes über 
Wartungsverträge mit Unternehmen herbeizuführen ist. Eine schriftliche Mitteilung folgt. 


